

#SÜD-OST 15. Dezember 2022

„Weihnachtsmann“ und „Weihnachtsfrau“ bei der HSB

Um die Arbeit wertzuschätzen und eine Freude zu machen, wurden am Mittwoch die Kolleg*innen der Harzer Schmalspurbahnen besucht. Gemeinsam mit dem Betriebsratsvorsitzenden Michel Kröber verteilte die Gewerkschaftssekretärin Inka Wunderling kleine Weihnachtspräsente und Weihnachtsgrüße an die Kolleg*innen - auch die Geschäftsführung wurde nicht vergessen.



Diese schöne Geste kam sehr gut an. „Die Weihnachtsfrau“ wird daher sicherlich auch im Dezember 2023 wieder bei der HSB vorbeischaun.





[Alle Bilder anzeigen »](#)